

Pas de solidarité – Pas de paix

[INTRODUCTION – CREATION DE L'ORGANISATION]

Je suis honorée et heureuse d'intervenir aujourd'hui devant vous.

La Ligue Internationale des femmes pour la paix et la liberté (WILPF) est la plus ancienne organisation féministe internationale.

Depuis le rassemblement de ses fondatrices en 1915 pour protester contre la Première guerre mondiale, la WILPF a lutté pour construire une paix durable au niveau international bénéfique à l'humanité en général et aux femmes en particulier.

Or, cette paix passe par **un dialogue avec vous toutes et vous tous.**

et surtout insiste sur la nécessité de donner plus d'importance et de place aux femmes dans les interventions qui visent à maintenir ou rétablir la paix et la sécurité.

- Lutter contre l'idée que la paix n'est garantie que par une politique militaire ambitieuse : soutenir l'éducation.

Le développement de l'éducation doit permettre, d'une part, de faire disparaître les préjugés, les haines séculaires, d'autre part, d'accéder à une situation de plus en plus grande égalité.

- Lutter contre un système économique qui ne contribue pas suffisamment à la solidarité. La ligue milite pour un système économique qui intégrerait notamment :

* « Pas de solidarité – Pas de paix ». Slogan qui rappelle les origines et les motivations fondamentales de l'organisation.

* une intégration des revendications féministes (égalité des chances, des salaires, de la représentation dans le monde professionnel et politique, etc.). Pourrait-on parler d'une « économie féministe » ?

* un mode de fonctionnement visant à réduire le dérèglement climatique en cours.

Le féminisme,